



ことし3月、石垣牛流通協議会を設立

流通協設立して世界へ

創業以来、80年以上たな事業を収益性の柱にわたり、牛肉専門のとすべく育成していく。卸業を行ってきた二
イチク（山田彰男社長）。同社では、宅配やネット販売などを含めて商流が変化する中、基幹事業である卸業を行つてき
た。卸事業についても量より質を求め、さらに新規事業についても量より質を求め、さらに新規事業についても量より質を求
め、さらに新規事業についても量より質を求める。簡便な調査が、調査の通じて、ショッピングチャネルの通じて、販
事務所だ。販事務所だ。

か、生スジの煮込み、の出荷頭数は850
ピーフシチューなどを頭。上物率は90%にの
販売し、好評を博して
いる。

流通協設立して世界
垣牛の拡販に注力

り、会長には同社の植村光一郎取締役が就き、事務局長には木村明俊常務取締役が就任。相談役は石垣市役の中山義隆。市長が務める。日本を代表するブランソド牛の「松阪牛」は、昭和33年、東京の食肉ヤネルの多様化を推進することで、日本全国、そして将来的にはアジア、北米、ヨーロッパ、その他諸外国まで拡大し、価格安定を図る。

二
イ
チ
ク



平成20年ごろ、「石垣牛」は出荷頭数約500頭、上物率30%程度、そのうち2等級が

訴求、そして全国で消費拡大を促進することを目的に流通協議会が設立された。では他県産や輸入牛丼肉に需要がシフトする事態も起きた。さらにコロナの影響で観光客が

卷之三

THE JOURNAL OF CLIMATE